
Protokoll Vorstandssitzung vom 08.05.2014

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen
3. Diskussion
4. Nächste Sitzung

Anwesend: Beat Hörmann(BH), Frank Grosenbacher (FG), Aldo Tobler (AT), Tim Seyde (TS),
Alexander Dietmüller (AD), Fynn von Kistowski (FK), Ole Blank (OB), Hermann Blum (HB),
Nicolas Degen (ND), Vital Stocker (VS)

Abwesend: Carlos Gomes (CG),

Protokollschreiber/in: AT

Beginn der Sitzung: 12:05 Uhr, CAB Sitzungszimmer 2

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 17.04.2014 wie präsentiert
annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen

Präsident:

• BH erinnert den Vorstand, dass das Helferessen stattfinden wird. Am Helferessen werden
Vorgänger des Vorstands ein Geschenk bekommen. Das Budget für Geschenke beträgt 30
CHF pro Semester im Vorstand.

Quästor:

• FG hat die Kostenstelle bekommen, worauf noch Fehler liegen. An der Kostenstelle wird
noch bearbeitet. FG mag die Kostenstelle auch an die Kommissionen weiterleiten.

Information:

• Tagesgeschäft.

Kultur:
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• Die Busparty wurde wegen zu wenigen Anmeldungen abgesagt. Es besteht die Schwierigkeit,
genügend weibliche Teilnehmer anzulocken. Die Alternative, das Event nur mit Männer
durchzuführen, findet der Veranstalter unattraktiv. Und dadurch kann auch Eintritt in den
Club nicht gewährleistet werden.

• Bierdegu wird in Foodlab nächsten Mittwoch anstatt Montag stattfinden. Foodlab hat auch
für Weindegu zugesagt. Aber Weindegu könnte noch abgesagt werden, da bis zur Zeit der
Sitzung kein Connoisseur gefunden wurde.

• Semesterendevent wird auch organisiert.

IT:

• CG hat versucht, Blitz auf einen privaten Server hochzuladen und PDF Dateien von Blitz
mittels Javascript darzustellen. CG äussert sich zufrieden mit der Resultat.

• CG hat auch das Blitz Passwort von Linus Marty bekommen. Aber CG wusste zur Zeit der
Sitzung noch nicht, ob das Passwort funktioniert.

HoPo MAVT:

• ND hat noch nicht viele Rückmeldungen von den Professoren bezüglich Student-Meets-Lab.
Am Nachmittag wird ND am UK teilnehmen.

External Relations:

• Nächsten Dienstag findet die Exkursion zu ABB statt, was auch ausgebucht ist.

• AD hat eine Anfrage wegen Setzen eines Links zu einem Jobportal auf der Webseite abgesagt.
AD hat ihnen vorgeschlagen, auf BLITZ bezüglich Werbung zu verweisen.

• TS hat Firmen Anfragen wegen Sponsoring für diverse Events verschickt.

Infrastruktur:

• VS deutet darauf hin, dass Kulturi den Grill für Events frühzeitig reservieren sollen, da er
sonst vermietet wird.

3. Diskussion

PS3

Das PS3 ist für eine Weile nach der Verwendung an einem Karaokeabend verschwunden. Das PS3
wurde jetzt zwar wieder gefunden, aber mit fehlenden Geräten, Ladestation und Kabel. VS hat
im Büro auch einen Bierkasten mit der Beschriftung ‘Randomdudes’ gefunden. Es wurde alles
ohne Absprache mit dem Vorstand gemacht, und niemand nahm dafür Verantwortung. VS stellt
die Frage, wie weit der Vorstand solche Taten tolerieren soll. BH meinte, der Vorstand sollte
sich Gedanken machen, was für Massnahmen der Vorstand ergreifen könnte. HB meint, dass es
vor allem wichtig sei, etwas zu sagen, wenn ein Vorstand Verhalten mitbekommt, das er nicht in
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Ordnung findet. Auch gegenüber den RandomDudes sollte man sich dann klar ausdrücken, dass
man sich nicht einfach kostenlos bier holen kann. Der Bierkasten sollte verrechnet werden.

First Cool

Der Vorstand hat eine neue Biersorte vom Falken namens ‘First Cool’ zum Ausprobieren erhalten.
Es wird beim Essen nach der Sitzung gekostet.

Soll-Analyse HXE Ersatz

Eine Frage, die den AMIV betrifft, ist aufgetaucht, und zwar ob der AMIV bereit ist, Räumlichkei-
ten im Zentrum aufzugeben, und dafür Ersatz in Hönggerberg bekommt. AD meinte, da AMIVler
fast nie in Hönggerberg sind, macht es keinen Sinn Räume dort zu besitzen und Events dort zu
veranstalten. Im Vorstand zeigt sich, dass die meisten die gleiche Meinung haben.

Reparatur des Fräskopfes vom Bastli

Der Spindelmotor des Fräskopfes vom Bastli funktioniert nicht mehr richtig, da er sich immer zu
falschen Koordinaten dreht. Darum kann der Fräskopf nicht mehr verwendet werden. Der Verkäufer
kennt das Problem von der alten Serie. Reparatur dafür kann nicht vor Ort gemacht werden, und
der Fräskopf muss für Reparatur nach Deutschland geschickt werden. Das vorgesehene Budget
der Reparatur beträgt 3900 CHF. ITET hat für die Maschine bezahlt, und darum ist Bastli
der Meinung, dass das Department die Reparaturkosten tragen soll. HB aüssert sich, dass das
Department schon für diverse Ausgaben bezahlt hat, und zeigt sich unsicher, ob der AMIV das
Department weiter belasten soll. Bastli ist der Meinung, dass das Department schon viel gespart
haben, indem das Department den Fräskopf für sehr günstige Preise benutzt. Und deswegen wird
das Department auch von der Reparatur am meisten profitieren. FG stellt die Frage, wie alt die
Maschine ist. Bastli antwortet darauf, dass der Fräskopf 3 Jahre alt ist, und das er in 3 Jahren
wieder eine Reparatur brauchen sollte. HB meinte, dass das Department es bevorzugt, wenn solche
Kosten langfristig vorgesehen sind. BH schlägt vor, dass Bastli die Sache bilateral mit HoPo ITET
abklärt. Die Diskussion wurde beendet.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 15.05.2014 um tbd Uhr im AMIV Büro statt.

Ende der Sitzung: 12:36
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